



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kegiatan DDS / Sambang Desa oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Polsek Simpenan Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Jul 30, 2024 - 10:33



Kegiatan DDS / Sambang Desa oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Polsek Simpenan Polres Sukabumi

Simpenan – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Desa Kertajaya, Polsek Simpenan melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) / Sambang Desa. Kegiatan ini dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa

Kertajaya, Bripka Sudiono, pada hari Selasa, 30 Juli 2024, pukul 11.30 WIB hingga selesai di Kampung Kiara Dua, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Sudiono berinteraksi langsung dengan warga setempat untuk mendengarkan masukan serta berbagi informasi penting. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain:

1. **Nomor Kontak Layanan Informasi dan Pengaduan:** Bripka Sudiono menyampaikan nomor kontak HotLine / WA Layanan Informasi dan Pengaduan Kepolisian Resor / Sektor / Bhabinkamtibmas agar warga dapat dengan mudah menghubungi pihak kepolisian jika membutuhkan bantuan.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan desa, warga diimbau untuk selalu menjaga situasi yang kondusif dengan mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjauhi perilaku yang mengganggu ketertiban masyarakat.
3. **Waspada Terhadap Kriminalitas:** Bripka Sudiono mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi kejadian pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan tindakan kriminal lainnya. Warga diimbau untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Pengawasan Remaja:** Orang tua diimbau untuk memastikan anak-anak remaja mereka berada di rumah pada jam 22.00 WIB agar terhindar dari kejahatan jalanan seperti tawuran dan tindakan kriminal lainnya.
5. **Sinergitas Warga dan Bhabinkamtibmas:** Warga dan Bhabinkamtibmas diharapkan dapat bersinergi dalam menciptakan situasi yang kondusif di lingkungan Desa Kertajaya.

Kegiatan DDS / Sambang Desa ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat serta membangun komunikasi yang baik antara warga dan aparat kepolisian. Dengan adanya interaksi langsung ini, diharapkan masyarakat merasa lebih dekat dan mudah mengakses pelayanan kepolisian, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan tentram di Desa Kertajaya.